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Fare lo Sport "con i fichi secchi"
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Il Sindaco propone una co-gestione fra
una Spa ed una Polisportiva

CIVITAVECCHIA - Una Spa cui affiancare, in quota parte, una Polisportiva (a sua volta appunto
acquistante delle azioni). Questa, essendo l’inerente Bando andato deserto, l’ultima proposta
del Sindaco per la realizzazione e la gestione di quella che tuttora da alcuni viene definita la
“Cittadella dello Sport” (e riferibile ad un mega progetto da ben 23 milioni di euro).

Proposta, la sua, rivolta alle pochissime Associazioni locali (si e no, una decina sulle
complessive 250) presenti all’incontro-Conferenza di recente svoltosi in Aula “Cutuli” (e, non
per niente, inizialmente convocato nell’assai più ampia “Pucci”). <<E quelle aderenti - ha
continuato lo stesso Pietro Tidei - potrebbero accendere un mutuo. Ciò, con il Comune a dare
garanzia sussidiaria, impegnandovi i propri Beni. Mutuo che, tramite i prevedibili introiti connessi
al complesso sportivo così concepito, nell’arco di 30 anni, si potrebbe ripagare benissimo>>.
Questo, però, saggiamente “ridimensionando” il tutto (e dunque i costi; comunque, anche così,
molto consistenti). <<Certo è che le nozze con i fichi secchi, non si possono fare>> - ha
affermato (ben conoscendo la Città e l’aria che in tal senso vi tira) il Fiduciario Territoriale del
Coni, Pierluigi Risi “seduta stante” indicato (sempre dal numero uno di Palazzo del Pincio)
quali ideale tramite tra le Associazioni stesse e l’Ente. E se il Delegato all’Impiantistica
Sportiva, Patrizio Scilipoti ha definito la cosa fattibile (lavorandoci sopra), quello allo Sport,
Ivano Iacomelli non ha certo lesinato delle sferzate polemiche al preciso indirizzo dei “Veterani”
promotori, è risaputo, di una corposa Petizione contro il detto progetto dell’Amministrazione
Comunale ed ivi presenti con un agguerrito rappresentante. Quanto detto, con il medesimo
Primo Cittadino a provare (del tutto invano) a calmare gli animi ed a far trovare la quadra.
Risultato: un “arriverderci” fin troppo rapido (sebbene operativo) a quanto prima. Oltre ai
succitati, utile riferimento per tutti coloro eventualmnte interessati: Mario Curi del competente
Ufficio (sito in quel di Fiumaretta). 

 

Nella foto "by" Sara Fresi: gli Istituzionali parlano ad una scarna platea
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